



りんどう



風薫る五月



教室にもさわやかな風が吹き込んで、新緑の美しい季節になりました。

子どもたちは毎日元気に、仲よく過ごしています。学級の係活動、委員会活動やクラブ活動に意欲的に取り組んでいます。天気の良い日の休み時間には校庭で元気いっぱい過ごしています。また今年度も学習に運動に積極的に取り組ませたいと思います。今月は運動会や新体カテストに向けての練習も始まります。子どもたちの体調管理をお願いします。引き続き、手洗い・うがい等の実施もお願いいたします。

りんどう学級のみんなで



授業中の風景



離任式 4月26日(金)に、異動された先生方と久しぶりに再会します。感謝の気持ちで、お迎えやお見送りができるといいですね。一人一人一生懸命心を込めて書いた手紙を渡す予定です。



連絡・お願い



○先日は学級懇談会へのご参加ありがとうございました。懇談会資料等をよくお読みいただきますようお願いいたします。何か不明な点やご質問等ございましたら、担任までお知らせください。

○交流学級の時間割表や学年便りを配付しています。交流学习で使用使用する学習用具につきましては、その都度連絡帳等でお知らせしますが、急遽予定が変更になることもありますので、ご了承ください。また、学年便りにも目を通していただき、必要事項の確認をお願いいたします。

○個人面談(教育相談)については、追ってご相談させていただきます。よろしくお願いいたします。

○気温が上がり、汗ばむ季節となりました。汗拭きタオルと水筒は毎日持ってきてください。タオルは使っていなくても、毎日持ち帰ります。ハンカチ、ティッシュも毎日持ってきてください。よろしくお願いいたします。

○運動会に向けて、各学年の練習が始まります。毎日、朝ご飯を食べ、早寝早起きしてリズムを整えましょう。